



Bersih untuk Aman, Lapas Nirbaya Nusakambangan Jalankan Operasi Preventif

Ari Setiawan - PURBALINGGA.IPEMI.OR.ID

Dec 5, 2024 - 12:10



Penebangan pohon yang dikhawatirkan mengganggu keamanan ketertiban oleh petugas lapas nirbaya

Nusakambangan – Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban

lingkungan, Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Nirbaya Nusakambangan melaksanakan operasi kebersihan di area luar lapas, Kamis(05/12/2024). Kegiatan ini sekaligus menjadi langkah deteksi dini untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan ketertiban (kamtib).

Kepala Lapas Nirbaya, Halason Sinaga, menegaskan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari upaya menciptakan situasi yang kondusif. "Lingkungan yang bersih tidak hanya mencerminkan kedisiplinan, tetapi juga mendukung keamanan. Kebersihan dan keamanan adalah dua hal yang saling berkaitan," ujar Halason Sinaga.



Dalam arahnya, Halason Sinaga juga mengingatkan seluruh petugas untuk selalu waspada dan sigap terhadap setiap potensi gangguan kamtib.

"Deteksi dini adalah kunci untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Melalui kegiatan seperti ini, kita tidak hanya membersihkan lingkungan, tetapi juga memperkuat pengawasan," tambahnya.

Operasi kebersihan ini dipimpin langsung oleh Kepala Urusan Umum, Aris Ismanto, yang mengomandoi tim pelaksana. Menurut Aris, kegiatan ini melibatkan seluruh pegawai lapas dengan semangat gotong royong. "Operasi kebersihan ini bukan hanya tentang estetika, tetapi juga tentang memastikan tidak ada celah yang dapat dimanfaatkan untuk gangguan keamanan," jelas Aris.

Aris juga menekankan bahwa kegiatan serupa akan dilakukan secara rutin sebagai bentuk komitmen Lapas Nirbaya terhadap keamanan dan ketertiban.

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan nyaman, baik untuk petugas maupun warga binaan. Semua ini dilakukan demi menciptakan lapas yang berintegritas," katanya.

Kegiatan ini diharapkan menjadi langkah preventif yang efektif untuk menjaga stabilitas di Lapas Nirbaya Nusakambangan. Dengan semangat kebersamaan dan tanggung jawab, seluruh elemen lapas bertekad untuk terus berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.